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Anfrage 
 

Vorlage: AF/0070/2020 Datum: 21.08.2020 

 

Verfasser: 04-Ratsfraktion AfD Az.:  

Betreff: 

Anfrage der AfD-Stadtratsfraktion: Verfügbarkeit von Glasfaseranschlüssen in Koblenz 

Gremienweg: 

03.09.2020 Stadtrat  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

Anfrage: 

 

Anknüpfend an die Anfrage der AfD-Stadtratsfraktion „Glasfaser- und Breitbandverfügbarkeit in 

Koblenz (AF/0014/2019) fragen wir die Stadt: 

 

1. Wie viele Haushalte in Koblenz haben potenziell Zugriff auf einen Glasfaseranschluss? Bitte Ver-

fügbarkeit von FTTB/FTTH nennen. 

2. Wie viele Haushalte nutzen tatsächlich einen Glasfaseranschluss? Bitte nach FTTB und HFC und 

Stadtteil differenzieren. 

3. Wie viele Gebäude der Stadtverwaltung verfügen über einen Glasfaseranschluss? Bitte jeweilige 

Gebäude und Art des Anschlusses nennen. 

4. Wie viele Schulen verfügen zurzeit über einen Glasfaseranschluss? Bitte jeweils Schule und Art 

des Anschlusses nennen. 

5. Welche Gebäude der Stadtverwaltung können voraussichtlich innerhalb der nächsten zwei Jahre 

mit einem Glasfaseranschluss ausgestattet werden? 

6. Finden derzeit Maßnahmen zum Ausbau des Glasfasernetzes statt? Bitte Maßnahmen und antizi-

pierten Effekt auf die Versorgungslage nennen. 

7. Finden zurzeit in Bezug auf den Breitbandausbau Markterkundungsverfahren statt? 

8. In welchen Gewerbegebieten besteht die Möglichkeit, einen Glasfaseranschluss zu nutzen? 

9. Welche Gewerbegebiete sollen in den nächsten drei Jahren in Koblenz erschlossen werden? 

10. Inwieweit ist die Verfügbarkeit von Glasfaser Teil des Erschließungsprozesses? 

11. Hat die Stadt Koblenz in den letzten drei Jahren unter den Koblenzer Unternehmen eine Erhebung 

durchgeführt, um die Zufriedenheit mit der digitalen Infrastruktur (Mobilfunk, Breitband) zu erfra-

gen? 

 

Auswirkungen auf den Klimaschutz: - 
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